

Presseaussendung

Neuer Dienstgebervertreter in der BVA Salzburg

Als neuer Versicherungsvertreter der Dienstgeber in der Salzburger Versicherungsanstalt der Öffentlich Bediensteten (BVA) wurde heute Landesamtsdirektor Hofrat Dr. Heinrich Christian Marckhgott als stellvertretender Vorsitzender angelobt. Die Versicherungsanstalt Öffentlich Bediensteter (BVA) ist die zweitgrößte Sozialversicherung im Bundesland Salzburg und ist zuständig für Kranken-, Unfall- und Pensionsversicherung der Öffentlich Bediensteten Salzburgs.



Landesamtsdirektor Hofrat Dr. Heinrich Christian Marckhgott

Salzburg, am 27. 2. 2014

Rückfragen:
Hans Siller
Vorsitzender
Tel.: 0664/4431858